

とれたて

バンザイ！

食べる編

令和5年12月6日



今回収穫したもの:

サツマイモ・サトイモ

5月に、もも組の子供たちが、サツマイモの苗とサトイモの種芋を、土嚢袋に植えました。水やりをがんばって、長く長く伸びていくサツマイモのツルと葉、傘みたいなサトイモの大きな葉っぱに驚きいっぱい。

10月に収穫を迎え、いろいろな料理にさせていただいて楽しんでいます。

いっぱい遊んで、いただきます！



10月「綱引きみたい！」「幼虫をたくさん見付けたよ！」「お店ごっこもしたよ！」

イモヅルを引っ張ってみると…、長くて強くてどこまでも伸びていきます。みんな一緒になって「うんとこしょ、どっこいしょ！」の掛け声で引っ張りました。芋軸のすじ取をしながら、サツマイモの葉っぱを食べるスズメガの幼虫をたくさん見付けて、大喜びの子供たちでした！作品展では、サツマイモの収穫体験をして料理してもらえる、サツマイモ屋さんもできました！味噌汁、ケーキもあります。



11月「いらっしゃいませ！」「ふかし芋屋さんです！」

「サツマイモのそのままのおいしさを、味わってほしい！」という願いを込めて、ふかし芋を作っていました。もも組が、「ふかし芋屋さん」を開きました。本当に食べられるお店です！すみれ組さんや先生方に買いに来てもらって、喜んでもらって、お店屋さんをするのがとっても楽しくなりました。



12月「寒くなってきたね！」「あったかいお味噌汁が食べたい！」

ぐんと寒さが増してきたある日、サトイモのお味噌汁を作っていました。もも組は、「すみれ組さんにもたべてほしい！」「おかわり分も作ってほしい！」と、冷たい水にも負けず小さな手でサトイモ洗いをしました。食べてみると、とってもきめ細かくとろけるようなサトイモに「おいしーい！」と大喜びの子供たちでした。